
	  

	  

	  
	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  COMUNICATO	  STAMPA	  N.	  189	  
	  	  San	   Martino	   in	   Strada,	   27/05/2013	  
	  

Via	  alla	  nuova	  area	  delle	  associazioni.	  Un	  grande	  investimento	  per	  fare	  comunità	   	  
I	   curiosi	  hanno	   infilato	   il	  naso	  nella	   rete	  per	  almeno	  4	  mesi,	  qualcuno	  ha	  preso	   in	  mano	   il	  pennello	  e	  gli	   attrezzi	  
(anche	   alcuni	   artigiani	   del	   paese,	   in	   veste	   di	   volontari)	   e	   ha	   dato	   una	   mano,	   anche	   sindaco	   e	   assessori	   hanno	  
picchiato	   qualche	   chiodo,	   ma	   adesso	   è	   venuta	   l’ora	   per	   il	   Comune	   di	   San	   Martino	   in	   Strada	   di	   svelare	   quanto	  
realizzato	  nell’area	  delle	  associazioni	  di	  via	  Carlo	  Alberto	  Dalla	  Chiesa,	  dove	  ogni	  anno	  si	  svolgono	  feste	  popolari	  e	  
manifestazioni	  di	  vario	  tipo.	   	   	  
«Come	  annunciato	  abbiamo	  cercato	  di	   investire	  quante	  più	  risorse	  possibili	   -‐	  spiega	   il	  sindaco	  -‐,	  e	   in	  questo	  caso	  
abbiamo	  destinato	  circa	  50.000	  euro	  all’associazionismo	  e	  all’aggregazione,	  per	  un’opera	  che	  costituirà	  un’eredità	  
importante	  per	  tutta	  la	  comunità.	  Lo	  scorso	  anno	  abbiamo	  purtroppo	  dovuto	  prendere	  atto	  che	  alcune	  delle	  nostre	  
previsioni	  non	  troveranno	  attuazione	  ancora	  per	  molto	  tempo,	  ed	  una	  di	  queste	  era	  proprio	  l’acquisto	  a	  scomputo	  
oneri	   di	   un	   terreno	  per	   realizzarvi	  un’area	   sportivo-‐ricreativa	  più	  ampia	  e	  meglio	   attrezzata.	   La	   crisi	   del	  mercato	  
edilizio	  ha	  rimandato	  tutto	  a	  data	  da	  destinarsi.	  Siamo	  stati	  anche	  rapidissimi,	  così	  da	  poter	  liquidare	  tutto	  entro	  il	  
31	  dicembre,	  prima	  di	  cadere	  nelle	  trame	  del	  patto	  di	  stabilità	  interno».	   	  
A	  partire	  dal	  mese	  di	  novembre	  nell’area	  sono	  stati	   realizzati	  circa	  600	  metri	  quadri	  di	  gettate	   in	  cemento	  su	  cui	  
sono	   stati	   posati	   più	   di	   100	  metri	   quadri	   coperti,	   con	   apposite	   strutture	   prefabbricate	   in	   legno,	   una	   destinata	   a	  
cucina,	  un’altra	  a	  magazzino	  e	  altre	  3	  a	  servizio	  bevande	  e	  alimenti,	  di	  cui	  una	  molto	  capiente	  (a	  sostituzione	  dei	  
chioschi	  provvisori);	  buona	  parte	  della	  gettata	  sarà	  invece	  destinata	  ad	  area	  per	  il	  ballo	  (consentendo	  dunque	  alle	  
associazioni	  di	  risparmiare	  sul	  noleggio	  della	  balera);	  è	  stato	  realizzato	  un	  impianto	  elettrico	  a	  norma	  certificato,	  un	  
impianto	  GPL	  a	  norma	  anch’esso	  certificato,	  una	  rete	  di	  scarico	  delle	  acque	  ed	  è	  stata	  ampliata	  la	  tensostruttura;	  
sono	  stati	   rimossi	   tutti	   i	   fabbricati	  provvisori	  e	   con	   l’apporto	  di	  diversi	  metri	   cubi	  di	   terra	   si	  è	   sistemato	  anche	   il	  
fondo	  erboso,	  che	  a	  causa	  del	  maltempo	  deve	  ancora	  essere	  terminato.	  
	  «Un	   ruolo	   fondamentale	   -‐	   spiega	   l’assessore	  Andrea	  Torza	   -‐	  è	   stato	  giocato	  dall’associazione	  Giovani	  di	   Samma,	  
che	  ci	  ha	  affiancato	  nella	  progettazione	  esecutiva	  (con	  la	  Pro	  Loco),	  nel	  controllo	  ma	  soprattutto	  nell’esecuzione	  dei	  
lavori:	   bisogna	   dire	   che	   tutte	   le	   strutture	   sono	   state	   montate,	   modificate	   e	   verniciate	   dai	   volontari	  
dell’associazione,	  genitori	  e	   figli,	   così	  come	  gli	   impianti	   idraulici;	  ho	  perso	   il	   conto	  di	  quanti	  pomeriggi	  e	  giornate	  
intere	   abbiano	   trascorso	   e	   stiano	   trascorrendo	   lì,	  ma	   il	   risultato	   è	   che	  ora	   abbiamo	  un’area	  disponibile	   chiavi	   in	  
mano	  ad	  ospitare	  qualsiasi	  tipo	  di	  evento	  con	  facilità	  e	  in	  piena	  sicurezza.	  Per	  il	  sottoscritto	  -‐	  chiude	  Torza	  -‐,	  l’area	  
feste	   rappresenta	   il	   raggiungimento	   di	   un	   obiettivo	   fissato	   già	   con	   il	   sindaco	   Gazzola,	   che	   ringrazio	   per	   avermi	  
sempre	  supportato:	  vuole	  essere	  un	  riconoscimento	  all'enorme	   impegno	  profuso	  dalle	  associazioni	   in	  questi	  anni	  
per	   sviluppare	   l'attività	   ricreativa	   e	   di	   aggregazione	   nella	   nostra	   comunità,	   ma	   di	   sicuro	   anche	   uno	   sprone	   a	  
continuare	  sempre	  su	  questa	  strada	  senza	  cedere	  alle	  difficoltà	  burocratiche	  ed	  economiche,	  pur	  sempre	  maggiori.	  
Assieme	   a	   loro	   definiremo	   poi	   come	   gestire	   al	   meglio	   l'area	   (magari	   con	   una	   convenzione)	   e	   quali	   ulteriori	  
miglioramenti	  potrebbero	  essere	  necessari	  nel	  corso	  degli	  anni».	   	  
Proprio	  nell’anno	  in	  cui	  nessun	  contributo	  verrà	  versato	  alle	  associazioni	  e	  nessuna	  spesa	  potrà	  accollarsi	  il	  Comune	  
per	  feste	  e	  manifestazioni	  di	  vario	  tipo,	  ecco	  che	  l’Amministrazione	  comunale	  consegna	  al	  mondo	  associazionistico	  
e	   sportivo	   del	   paese	   un’area	   destinata	   ad	   ospitare	   per	   lungo	   tempo	   decine	   di	   eventi	   a	   costi	   ridottissimi	   per	   gli	  
organizzatori	   e	   in	   tutta	   sicurezza:	   un	   patrimonio	   che	   di	   sicuro	   le	   associazioni	   sapranno	   conservare	   e	   sfruttare	   al	  
massimo.	  	  


